

Son épouse, Candida **Berger-Schira**, à Montreux;

Ses enfants,

Chantal **Berger**, à Lausanne;

Raphaël **Berger** et sa compagne Léa, à St-Sulpice;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la douleur de faire part du décès de

Monsieur Herbert BERGER

qui s'en est allé, le 21 décembre 2011, à l'âge de 68 ans, après quelques mois de maladie.

Un chaleureux merci au personnel soignant du CHUV, pour sa gentillesse et son dévouement.

Selon son désir, un recueillement a eu lieu en la Chapelle St-Roch, à Lausanne, dans la stricte intimité.

Domicile de la famille: av. de Belmont 7, 1820 **Montreux**.

*Merci pour tout ce que tu nous as
donné. Avec tout notre amour.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.